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ACUERDO CON EL FMI

PROVINCIALES

LAS TRANSFERENCIAS DE NACIÓN A TIERRA 
DEL FUEGO AUMENTARON UN 4,1% 

Así lo expresó el intendente Perez luego de recorrer el avance 
de la obra del nuevo Centro Integral de la Mujer, que ampliará la 
atención integral de mujeres, niñas y adolescentes.

“AFIANZAMOS LAS POLÍTICAS 
DE GÉNERO EN LA CIUDAD”

La diputada fueguina Carolina 
Yutrovic afirmó que “Argentina 
necesita un acuerdo con el Fondo”, 
pero no confirmó su voto a favor 
del proyecto que se debatirá en 
Diputados.

RÍO GRANDE 
TENDRÁ UNA NUEVA 
PLANTA CLOACAL 

La coparticipación representó en febrero el 88,19% del total de las 
transferencias automáticas nacionales a los 24 distritos.

HÉCTOR STEFANI: “PARECE QUE EL 
PRESIDENTE NO VIVE EN LA ARGENTINA”
El diputado por el PRO, Héctor Stefani, criticó el discurso de Alberto Fernández. 
“Esperábamos otro tipo de discurso. Argentina necesita un acuerdo con 
el Fondo y que la oposición se lo firme”, dijo.

“VAMOS A VER LA 
LETRA FINAL”
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La instalación del conector cloacal implica una reducción de calzada sobre 
la calle Presidente Alfonsín, el tramo urbano de la ruta 3, en 
el sector próximo a la intersección con la calle Tucumán.

PÁG. 6

PROVINCIALES

El gobernador firmó el contrato 
para la obra que será ejecutada por 
la DPOSS, y beneficiará a 50.000 
vecinos del sector norte de la 
ciudad. Se invertirán 
$1.365 millones.

CONTINÚAN LAS OBRAS 
EN LA URBANIZACIÓN 
GENERAL SAN MARTÍN

USHUAIA
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USHUAIA

AVANZA LA CONSTRUCCIÓN 
DEL COLECTOR CLOACAL 
PARA LA URBANIZACIÓN 
GENERAL SAN MARTÍN

Ubicada en el Pasaje Beban, de 
la Plaza de los Bomberos Volunta-
rios de Ushuaia, la Unidad sanitaria 
está operativa para que el equipo 
multidisciplinario de la Subsecreta-
ría de Políticas Sanitarias continúe 
con los controles de niño sano en el 
horario de 9 a 17 horas.

El subsecretario de Políticas Sa-
nitarias, Dr. Lucas Corradi destacó 
que “afortunadamente, la decisión 
política del intendente, Walter Vuo-
to respecto a garantizar este espa-
cio en forma gratuita está teniendo 
los resultados que esperábamos, 
porque las familias demostraron 
un alto grado de responsabilidad al 
acercar a sus hijos al control médi-
co”. 

LA UNIDAD SANITARIA MÓVIL ATENDERÁ 
EN LA PLAZA DE LOS BOMBEROS 

Asimismo, señaló que “debido a 
la gran demanda que estamos te-
niendo hemos decidido ampliar la 
grilla de turnos, con lo cual quie-
nes estén interesados en completar 
el esquema de vacunas, vitamina 
D y realizar el chequeo anual. Para 
poder realizar estos procedimien-
tos, deben sacar turno al teléfono 
441833”. 

Asimismo, el funcionario mu-
nicipal indicó que “entre los ejes 
prioritarios para este año, está el 
de seguir profundizando la aten-
ción primaria de la salud, con más 
controles de niño sano, con aten-
ción oftalmológica e intensificar la 
entrega de anteojos, que durante el 
2021 fueron más de 1.600”.

Las tareas se realizan, con re-
ducción de calzada sobre la ca-
lle Presidente Alfonsín, el tramo 
urbano de la ruta 3, en el sector 
próximo a la intersección con la 
calle Tucumán.

La secretaria de Planificación e 
Inversión Pública, Gabriela Muñiz 
Siccardi, indicó que “se continúa 
con la excavación del tramo que 
va por gravedad, donde se colo-
ca un caño de PVC de 400, ya se 
terminó con la cañería de impul-
sión y se continúa trabajando en 
la cámara de bombeo”. Explicó 
también que “se están colocan-

USHUAIA

do cada 80 metros las cámaras de 
propulsión que forman parte del 
colector cloacal en este sector de 
la ciudad”.

“Es un trabajo muy importante 
el que se está realizando, dando 
continuidad a lo indicado por el 
intendente Walter Vuoto de entre-
gar estas tierras con servicios para 
todos los vecinos y vecinas de la 
urbanización. Estimamos que este 
cruce nos va a demandar unos días 
más, por cuanto la calzada conti-
nuará reducida y pedimos a los 
vecinos y vecinas circular con pre-
caución”.

REACONDICIONAN LA 
PLAZA RENÉ FAVALORO

Personal de la Municipalidad 
de Ushuaia se encuentra llevando 
adelante trabajos de reacondicio-
namiento y de puesta en valor de 
la plaza René Favaloro, ubicada en 
la intersección de las calles Bahía 
Encerrada y Río Almanza, en el ba-
rrio Río Pipo de nuestra ciudad. 

El subsecretario de Servicios 
Públicos de la Municipalidad de 
Ushuaia, Ing. Christian Videla, de-
talló que “desde este miércoles, el 
personal del Programa de Puesta 
en Valor de Espacios Públicos, que 
depende de la Secretaría de Pla-
nificación e Inversión Pública se 
encuentra interviniendo de forma 
intensiva en todo el sector de la 

Plaza René Favaloro”. 
En ese lugar “se realizan traba-

jos de reacondicionamiento” que 
contempla “el recambio del tejido 
perimetral, la colocación detrás de 
los arcos del playón de una malla 
cima con refuerzo estructural, la 
reparación de juegos y hamacas, 
pintura general, y la puesta en va-
lor del conjunto de la plaza y espa-
cios aledaños”. 

El funcionario manifestó que el 
trabajo “se va a extender durante 
unos días con el objetivo de dejar 
a nueva la Plaza, que es un espa-
cio usado en forma intensiva por 
todos los vecinos y vecinas del ba-
rrio”.

USHUAIA
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ABREN LA INSCRIPCIÓN 
PARA LOS CURSOS DE 
FORMACIÓN LABORAL

Desde la Dirección de For-
mación Laboral indicaron que se 
brindarán talleres de Ayudante de 
Cocina, Instalador e Instaladora 
Electricista y Carpintería.

Quienes estén interesados po-
drán inscribirse en los links que a 
continuación se detallan:

Para el curso de Ayudante de 
Cocina en el nivel inicial se habi-
litaron dos grupos. El Grupo 1 ini-
ciará el 7 de marzo y finalizará el 
4 de mayo, con clases presenciales 
los lunes y miércoles y clases vir-
tuales los días viernes. Se dictará 
en el taller de Gastronomía ubica-
do en Olegario Andrade y Gober-
nador Paz, con el siguiente link 
de inscripción: https://forms.gle/

USHUAIA

hRyYsokcLCbMGAgH6.
El Grupo 2 comenzará el 8 de 

marzo y finalizará el 5 de mayo, 
con clases presenciales los martes 
y jueves y virtuales los viernes, de: 
14 a 17 horas en el mismo lugar, 
con link de inscripción: https://
forms.gle/jnAJmLyFDoYhmFVg7.

Para Instalador e Instaladora 
Electricista, iniciará el dictado en 
el Centro de Formación Profesio-
nal ubicado en el Valle de Andorra 
el 7 de marzo y hasta el 6 de mayo. 
Las clases serán presenciales los 
lunes, martes, jueves y viernes y 
virtuales los días miércoles, de 14 
a 17 horas. El link de inscripción 
es https://forms.gle/Xa3iyjEDyW-
3PpMn49.

El jefe de Gabinete de la Municipalidad de Ushuaia, el Sr. Omar Becerra, en representación del intendente Walter Vuoto estuvo 
presente junto al Secretario de Gobierno, Pablo García en la ciudad de Tolhuin en la Apertura de las XXXII Sesiones Ordinarias 
del Concejo Deliberante.

Una vez pronunciado el discur-
so de apertura por el titular del Po-
der Ejecutivo Municipal, Becerra le 
transmitió “el afectuoso saludo y el 
acompañamiento del intendente 
Walter Vuoto a toda la ciudad de 
Tolhuin en esta nueva sesión in-
augural del Concejo Deliberante y 
en especial a su intendente y a los 
concejales y concejalas que inte-
gran el cuerpo”.

Becerra destacó “las palabras 
que brindó el intendente Daniel 
Harrington mostrando una gestión 
muy sólida, con mucho trabajo 
realizado, muy profesional y con 
un fuerte eje en la obra pública y 
en el acompañamiento social del 
estado municipal en este contexto 
complejo por la pandemia”.

“Se viene haciendo mucho en 
la ciudad de Tolhuin, y eso lo ven 
los vecinos y vecinas, así como to-
dos quienes visitamos y queremos 
a esta hermosa ciudad. Hubo en 
estos años un gran trabajo de la 
Municipalidad con obras llevadas 
adelante con recursos propios, y 
también un claro acompañamien-
to del gobierno nacional con fi-
nanciamiento para las obras que 
necesitaban los vecinos”, destacó 
Becerra. 

Asimismo, el jefe de Gabinete 
de la Municipalidad de Ushuaia 
valoró, “la política de ordenamien-
to territorial y regularización de 
los barrios municipales, que se ha 
llevado adelante Daniel y que ha 

BECERRA: “HARRINGTON HA MOSTRADO UNA 
GESTIÓN MUY SÓLIDA Y CON MUCHO TRABAJO”

permitido el acceso a créditos para 
la construcción y mejoramiento de 
las viviendas”. 

“Creo que Daniel Harrington se 
ha propuesto transformar la ciu-
dad, en el marco de los cincuenta 

años de fundación de la ciudad, 
y viene haciendo un gran traba-
jo con todo su equipo municipal 
y con el acompañamiento de los 
vecinos y vecinas. Por eso, poder 
mostrar todo este trabajo frente a 

los concejales y concejalas de la 
ciudad en esta apertura de sesio-
nes me parece algo muy valioso 
y que hace al fortalecimiento de 
nuestra democracia fueguina”, fi-
nalizó Becerra.

En cuanto al curso de Carpinte-
ría se dictará en el mismo lugar, el 
Centro de Formación Profesional, 
en forma presencial los días lunes, 
miércoles y viernes y virtualmente 
los martes y jueves. Las clases serán 

de 15 a 18 horas y podrán inscri-
birse accediendo al link https://
forms.gle/B8xrFQAiiw5o744BA

Ante cualquier duda o consul-
ta, los vecinos y vecinas pueden 
comunicarse al 441869.
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GRAN ACTUACIÓN DE LOS 
HERMANOS MIRANDA EN 
EL TORNEO NACIONAL DE 
LUCHA OLÍMPICA 

Hasta el próximo viernes 11 de 
marzo, se llevarán a cabo tareas con 
maquinaria pesada sobre la Avenida 
Manuel Belgrano, entre Avenida San 
Martín y Rosales, labores que se rea-
lizarán adoptando una modalidad de 
trabajo con media calzada habilitada 
para el tránsito vehicular.

Dichos trabajos son llevados ade-
lante en el marco de la obra “Cons-
trucción de Red Cloacal Av. Manuel 
Belgrano y Readecuación de Estacio-
nes Elevadoras”.

En el barrio Malvinas Argentinas 

TRABAJOS CON MAQUINARIA PESADA 
SOBRE LA AVENIDA MANUEL BELGRANO

también se estarán llevando a cabo 
obras que implican la interrupción 
del tránsito vehicular entre Laguna 
Don Bosco y Taparello, hasta el 16 de 
marzo aproximadamente. 

El tránsito se verá afectado dado 
que se está ejecutando en el lugar la 
obra de construcción y reconstruc-
ción de sumideros, conductos y cá-
maras de inspección.   

Se ruega a las y los vecinos afec-
tados sepan disculpas las molestias y 
tomar las medidas preventivas nece-
sarias ante la situación.

Máximo y Horacio Miranda 
(hijo) compitieron el pasado fin 
de semana en el Torneo Nacional 
de Lucha que se llevó adelante en 
la ciudad de Posadas, provincia de 
Misiones. Los hermanos tuvieron 
una distinguida actuación obte-
niendo seis medallas en distintas 
categorías.

Los hermanos Miranda una 
vez más salieron de la ciudad para 
demostrar su gran nivel en un tor-
neo de carácter nacional que los 
tuvo como protagonistas.

La cosecha para los riogran-
denses fue muy fructífera ya que 
Horacio logró el oro en la modali-
dad grecoromana hasta 72 kilos, y 
fue medalla de plata en estilo libre 
hasta 70 kilos. Por su parte, Máxi-

mo logró el primer puesto en estilo 
libre hasta 65 kilos, quedó tercero 
en grecoromana (-65Kg), además 
con edad de cadete compitió en la 
categoría juvenil donde tuvo dos 
medallas, plata en estilo libre y 
bronce en grecoromana.

Asimismo, los dos volvieron a 
ser convocados para continuar en-
trenando en el Cenard de la ciudad 
de Buenos Aires y como cada vez 
que esto sucede el Municipio de 
Río Grande acompaña a los depor-
tistas en su camino.

Cabe destacar que Horacio 
clasificó al Panamericano a desa-
rrollarse los próximos meses en 
México, en tanto, Máximo aún 
deberá luchar para poder estar en 
este torneo.

RECOMENDACIONES POR 
LOS FESTEJOS DEL ÚLTIMO 
PRIMER DÍA

En virtud de que el inicio del 
ciclo lectivo suele estar precedido 
por los festejos de los estudiantes 
secundarios con motivo del último 
primer día de clases, en los que es 
habitual el consumo de bebidas 
alcohólicas, desde el Municipio 
se recuerda no practicar ni avalar 
prácticas riesgosas, como así tam-
bién a informarse y acompañar a 
los jóvenes en el resguardo de su 
bienestar.

La directora de Salud Mental y 
Adicciones, Andrea Manavela, ins-
tó “a prevenir las situaciones que 
puedan poner en peligro el bien-
estar de las y los jóvenes”, y re-
marcó que se encuentra prohibida 
la venta de bebidas alcohólicas a 
menores de 18 años.

Y en este sentido, convocó a los 

distintos sectores de nuestra co-
munidad a continuar velando por 
la integridad de la juventud rio-
grandense. 

Asimismo, informó que ante 
cualquier emergencia pueden co-
municarse al número 103 de De-
fensa Civil, y que si surgen dudas 
sobre consumos se encuentra dis-
ponible la línea 141 de la SEDRO-
NAR y el 443074 de la Dirección 
Municipal de Salud Mental y Adic-
ciones. 

Por último, remarcó que “desde 
el Municipio acompañamos a las y 
los jóvenes de nuestra ciudad. To-
mar alcohol no es la única manera 
de festejar. Hay muchas maneras 
de celebrar. Lo importante es que 
te cuides y cuides a tus amigos y 
amigas”.

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE RÍO GRANDE
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Durante enero, febrero y la primera quincena de marzo se realizaron las colonias tecnológicas y el equipo del Espacio Tecnológico 
visitó distintos barrios de la ciudad. Las actividades que suelen realizarse en el Espacio Tecnológico, este verano nuevamente 
fueron brindadas en diferentes puntos de la ciudad.

Durante enero, febrero y marzo, 
Río Grande vivió las colonias de ve-
rano en el Espacio Tecnológico con 
más de 300 alumnos y alumnas des-
de los 6 hasta los 13 años de edad, 
quienes disfrutaron de actividades 
como Modelado 3D; Laboratorio 
de sonidos; Robótica y jornadas de 
videojuegos. Además, se realizaron 
diferentes jornadas del programa 
“Espacio Tecnológico en el barrio”.

También, se realizaron 8 inter-
venciones tecnológicas en los dife-
rentes barrios de la ciudad: Austral; 
Chacra XI; Chacra IV; CGT; Perón y 
Aeropuerto, donde las infancias y 
juventudes disfrutaron de las jor-
nadas tecnológicas con robots de 
sumo y combate; 3 arcades con jue-
gos retro; 15 pc gamers; celulares 
con el videojuego del Centenario 
de Río Grande, Chat Viaje Tempo-
ral; así como actividades de arte y 
dibujo tradicional para los y las más 
chicas.

El secretario de Gestión Ciuda-
dana, Gonzalo Ferro, sostuvo que 
“estamos trabajando en la inclusión 

RÍO GRANDE VIVIÓ UN VERANO TECNOLÓGICO

digital y tecnológica de nuestra co-
munidad”, y agregó que “el objetivo 
es achicar la brecha digital, por eso 
llevamos a todos los barrios de la 
ciudad las propuestas y herramien-
tas tecnológicas con las que conta-

mos en el Espacio Tecnológico”.
Finalmente, Ferro manifestó 

que “está en marcha la obra civil 
para poner en funcionamiento en la 
zona Sur de la Ciudad un anexo del 
Espacio Tecnológico, desde el cual 

vamos a equiparar la posibilidad 
de acceso a los cursos profesionali-
zantes en oficios digitales; y las pro-
puestas recreativas y de inclusión 
tecnológica para las y los vecinos de 
esa zona de la ciudad”.
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TAREAS DE NIVELACIÓN 
DE CALZADA EN CALLE 
GENDARMERÍA NACIONAL 

La Dirección de Tránsito y Se-
guridad del municipio informa 
a vecinos y vecinas que la Em-
presa Dos Arroyos se encuentra 
realizando tareas de nivelación 
de calzada en calle Gendarme-
ría Nacional, desde esquina con 
Pedro Oliva hacía la cabecera del 
lago.

Los trabajos sobre la calzada, 
que se podrá encontrar reducida 
o cortada en su totalidad en di-
ferentes momentos del día, serán 
por tiempo indeterminado.

Se solicita a la población tomar 
vías alternativas de circulación 
para mantener el ordenamiento 
vehicular de la zona.

POLÍTICA

“No lo tengo definido en función 
de lo que hablamos con German 
Martínez, el nuevo presidente del 
bloque. Quiero estar segura que un 
acuerdo como este no impacte en 
los sectores más vulnerables. Vamos 
a ver la letra final y en función de eso 
decidiremos con quienes integra-
mos el bloque”, dijo Yutrovic por FM 
Masters.

“No nos debe empujar a políticas 
de ajuste. El presidente fue claro, no 
está prevista una reforma laboral ni 
una reforma de las jubilaciones”, 
agregó.

Y se refirió a lo sucedido durante 
la apertura de sesiones legislativas 
en el Congreso Nacional, donde el 
bloque del PRO se retiró del recinto 
mientras hablaba el Presidente Al-
berto Fernández.

“Ayer no admitieron un orden y 
un dar la palabra. A la vicepresiden-
ta la quisieron gritonear para que les 
dé la posibilidad de tomar la pala-
bra. Es un poco un circo lamentable 
que arman. Al presidente, perma-
nentemente lo fustigaban con gri-
tos”, relató la diputada.

“Se está llevando adelante una 
negociación por la deuda. Hay que 

YUTROVIC Y EL APOYO AL ACUERDO CON 
EL FMI: “VAMOS A VER LA LETRA FINAL”

cumplir con los compromisos, tra-
tando de que no nos ahogue como 
país. Pero hay que hacer una crítica 
hacia adentro para saber las respon-
sabilidades. Se tomó un endeuda-
miento dicho por los mismos auto-

La diputada fueguina Carolina Yutrovic dijo que “Argentina necesita un acuerdo con el Fondo”, pero no confirmó su voto a 
favor del acuerdo que se presentará en Diputados.

res, tomaron la deuda para cambiar 
la deuda, una práctica que el FMI 
tiene prohibido por estatuto”, con-
sideró.

“Esto no debería volver a pasar-
nos, no es un chiste. Lo que sufrimos 
en economía tiene que ver con este 
tipo de decisiones irresponsables. 
Rescato lo positivo del radicalismo 
que se quedó, escuchar también es 

parte del dialogo, después, si no lo 
compartimos, lo primero es respe-
tar que está hablando y diciendo un 
punto de vista de manera respetuo-
sa. Lo primero es el dialogo y ayer 
hubo un sector que decidió no escu-
char. No pasa en el senado, pero en 
diputados hemos visto muchas ve-
ces estas situaciones”, explicó.

Y afirmó que “nuestro presidente 
del bloque dijo que hay que seguir 
trabajando para buscar consensos y 
sacar a la Argentina adelante. Lograr 
una renegociación con el fondo para 
que sea lo menos complicado para la 
Argentina es algo que no podemos 
dejárselo solo al ejecutivo. Que in-
grese el acuerdo y podamos generar 
un debate profundo, hay un com-
promiso de nuestro bloque. Espere-
mos que lo podamos tener de mane-
ra civilizada”.

Yutrovic fue consultada sobre el 
proyecto que algunos diputados de-
nominado la Banca Vacía por Malvi-
nas, y opinó que “somos 5 los diputa-
dos que representamos a esta parte 
del territorio ocupado, quien consi-
dera que Malvinas necesita una ban-
ca vacía no se siente representado”.

“Caparrós generó un proyecto 
de repudio, y lo acompañamos. Nos 
toca en este punto, no necesitamos 
una silla vacía para Malvinas, bus-
quemos otra alternativa”, concluyó.

TOLHUIN
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TERMINÓ LA PROMOCIÓN 
DEL DESTINO EN COLOMBIA

David Ferreyra, secretario de Tu-
rismo de la Municipalidad de Us-
huaia, concluyó la participación en 
la Feria Internacional ANATO desa-
rrollada en Bogotá, Colombia. 

“El balance es muy bueno porque 
pudimos articular con operadoras 
y agentes de viaje, donde pudimos 
mostrar el destino y retomar contac-
tos importantes para sostener la ca-
pacitación de lo que es nuestra ciu-
dad, con las 10 razones para visitar 
Ushuaia durante todo el año”, man-
fiestó en radio Provincia.

“El interés es grandísimo, su 
nombre es mágico, llama y atrapa”, 
destacó Ferreyra. “Tuvimos que 
mostrar la ciudad, su ubicación, 
como llegar, atractivos naturales, 
gastronómicos y ya estamos traba-
jando en la próxima temporada de 
verano. La Feria la organizó la Aso-
ciación de Agencias de Viajes de Co-
lombia, mantuvimos reuniones con 
gente de Venezuela y México con un 
mercado latinoamericano y desta-
car el interés que tienen por vender 
Ushuaia y darles la posibilidad al 
privado para que puedan tener las 
mejores de las temporadas”, detalló 
el responsable del área de Turismo 

de la ciudad.
“En marzo y abril estaremos pre-

sentando la temporada de invierno 
en Brasil, nuestro principal merca-
do, y también haremos la recorrida 
por el país, como lo venimos ha-
ciendo en los últimos años, soste-
niendo y promocionando nuestro 
destino”, dijo Ferreyra.

El funcionario explicó que man-
tienen conversaciones con la línea 
de bandera para que, a partir de 
junio o julio, se cuenten con más 
aeronaves disponibles, regularizan-
do los vuelos en la pospandemia. 
“Tenemos una buena cantidad de 
vuelos de acuerdo con la prepande-
mia, hemos planteado más aerona-
ves para evitar un déficit que tiene 
que ver con un gran turismo nacio-
nal que visita nuestra ciudad por el 
enorme trabajo de promoción rea-
lizado a lo que se sumó el pre-via-
je y el turismo internacional que se 
sumará nuevamente, dijo Ferreyra.

Ferreyra aseguró que “Ushuaia 
mantiene su nivel de calidad de ser-
vicio, que sigue siendo el mejor, uno 
de nuestros caballitos de batalla y 
vamos a poder sostener la demanda 
de turismo”.

Del acto de entrega junto a los 
integrantes del caporal, participa-
ron el subsecretario Gustavo Ven-
tura y la Subsecretaría de Cultura, 
Belén Molina. Ventura destacó que 
“seguimos sumando a vecinos y ve-
cinas a este programa tan querido, 
que sigue trayendo respuestas y so-
luciones a la economía doméstica 
de nuestras familias y dinamizan-
do la actividad en los comercios de 
nuestra ciudad”. 

Ventura señaló que “en el mar-
co del excelente trabajo que lleva 
adelante la Secretaría de Cultura y 

INTEGRANTES DE LOS “CAPORALES SAN 
VALENTIN” RECIBIERON SU TARJETA +U

Educación de la Municipalidad de 
Ushuaia en la organización de los 
carnavales, quisimos acompañarlos 
y hacer esta entrega a los integrantes 
de este Caporal”. 

“Sabemos que la organización 
de este evento es algo que requiere 
mucho esfuerzo de todos y todas; 
tanto de los vecinos y vecinas que se 
suman al proyecto con sus expresio-
nes culturales, como al trabajo que 
hay por detrás del equipo municipal 
para que todo funcione”, reflexionó 
Gustavo Ventura.  

Por su parte, la subsecretaria 

En el marco de los Carnavales del Fin del Mundo 2022, la Municipalidad de Ushuaia por medio de la Subsecretaría de Desarrollo 
Económico, a cargo del programa de la Tarjeta +U, junto a la Secretaría de Cultura y Educación realizaron entrega de la tarjeta a 
los integrantes de los “Caporales San Valentin”.

Belén Molina destacó “esta inicia-
tiva que es el primer puntapié para 
seguir sumando a las distintas ex-
presiones de carnaval, luego de este 
festejo que vivimos, a la tarjeta +U” y 
agradeció “al intendente Walter Vuo-
to por este programa que permite 
generar beneficios y promociones 
muy importantes para las familias 
de nuestra ciudad. Porque llegar con 
esta tarjeta es también acompañar 
a las expresiones de carnaval que se 
sumaron este año”

“Es inmenso el esfuerzo, con el 
que trabaja cada una de las expresio-
nes que se presentan, que casi siem-
pre es a pulmón, para realizar los 
vestuarios, el maquillaje, los ensayos 
previos, el trabajo coreográfico y or-
ganizativo. Así que ellos y ellas son 
las verdaderas protagonistas de esta 
celebración y por supuesto el con-
junto del pueblo ushuaiense que ha 
vuelto a recuperar esta fiesta popular 
como parte de su acervo cultural”, fi-
nalizó Molina.

USHUAIA
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El gobernador Gustavo Melella 
rubricó este miércoles el contrato 
-con la empresa PROALSA S.A.- para 
la construcción de una planta de 
pretratamiento de efluentes cloa-
cales y su correspondiente emisario 
submarino en el sector norte de Río 
Grande. 

La nueva planta, permitirá tratar 
los efluentes cloacales domiciliarios 
que abarcan el parque industrial, 
los barrios Chacra VIII, Chacra IX, 
Chacra XI, Chacra XII, Chacra XIII 
y zonas aledañas a ambos lados del 
camino de circunvalación.

La obra será ejecutada por la Di-
rección Provincial de Obras y Servi-
cios Sanitarios (DPOSS) y dará una 
solución integral y definitiva a los 
requerimientos en materia sanita-
ria, originados por los recientes de-
sarrollos habitacionales y empren-
dimientos industriales de esa zona 
de la ciudad. Se invertirán $ 1.365 
millones de pesos y se verán benefi-
ciados 50.000 vecinos y vecinas.

El Gobernador recordó que “hace 
años veníamos hablando de esta 
obra y se logró resolver entre mu-
chos, porque lleva una gestión téc-
nica  muy grande y difícil de encarar. 

MELELLA FIRMÓ EL CONTRATO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE UNA NUEVA PLANTA CLOACAL 

En este sentido, agradezco al titular 
del Ente Nacional de Obras Hídricas 
de Saneamiento (ENOHSA), Enrique 
Cresto por todo el acompañamiento 
y a toda la gente de la DPOSS por lle-
varla a cabo”. 

Asimismo, destacó que “esta obra 
forma parte de una primera etapa de 
un plan de obras para toda la provin-
cia en cuanto a saneamiento, y que 
deja a la ciudad de Río Grande con el 

La obra será ejecutada por la DPOSS y beneficiará a 50.000 vecinos y vecinas del sector norte de la ciudad. Se invertirán 
$1.365 millones de pesos.

100% de su tratamiento de efluentes 
cloacales”. 

“Es una obra que implica movi-
miento económico, desarrollo y un 
alto nivel de mano de obra; además 
del impacto en materia de cuidado 
del ambiente y de la salud pública 
para todas las familias” aseguró. 

La planta será financiada por el 
ENOHSA, con fondos no reintegra-
bles, de modo que la Provincia no 

tendrá que devolverlos.
El acto tuvo lugar en el Centro 

Cultural Yaganes de la ciudad de Río 
Grande, donde el Mandatario Pro-
vincial estuvo acompañado por la 
ministra de Obras y Servicios Públi-
cos, Gabriela Castillo y el presidente 
de la DPOSS, Cristian Pereyra. Ade-
más, estuvieron presentes los conce-
jales por el espacio FORJA, Diego La-
salle; Walter Campos y Miriam Mora.

FINALIZÓ EL PROGRAMA 
“SER PARTE DE TDF: 
CONOCIENDO LO NUESTRO”

Fue una acción conjunta entre 
la Dirección de Educación Am-
biental y la Subsecretaría de Ju-
ventudes para promover el cono-
cimiento sobre el ambiente en las 
juventudes fueguinas.

La Secretaría de Ambiente, a 
través de la Dirección de Educa-
ción Ambiental y Participación 
Comunitaria, en conjunto con la 
Subsecretaría de Juventudes y la 
Secretaría de Promoción Territorial 
dieron por finalizados los encuen-
tros provinciales que comenzaron 
en el mes de enero en el marco de 
la celebración del Día Mundial de 
la Educación Ambiental. 

La propuesta, constó de 8 en-
cuentros con jóvenes de entre 15 y 
30 años, pertenecientes a las 3 ciu-

dades de Tierra del Fuego. Del total 
de actividades, 3 fueron para con-
versar acerca de los conocimientos 
y percepciones de los participantes 
respecto a biodiversidad y ecosiste-
mas de la provincia.

Los demás encuentros fueron 
en áreas de valor para la conserva-
ción como: Reserva Río Valdés, Re-
serva Laguna Negra, Reserva Playa 
Larga, Reserva Costa Atlántica y el 
sitio RAMSAR ubicado en la ciudad 
de Ushuaia. 

Al respecto, la Jefa de Departa-
mento de Educación Ambiental y 
Participación Comunitaria, Analía 
Rivero aseguró que “el objetivo de 
esta propuesta fue el de brindarle 
a nuestras juventudes, la oportu-
nidad de ver el territorio desde otra 

perspectiva”.
“Muchos de los que participaron 

nunca habían salido de su ciudad o 
no conocían nuestras reservas, por 
eso fue muy importante el trabajo 
realizado en conjunto con Juven-
tudes y Promoción Territorial, para 
que jóvenes de todas las edades no 
sólo conozcan su propio territorio, 
sino también el del vecino” destacó. 

Como parte del programa, desde 
la Secretaría de Ambiente no sólo se 
hizo hincapié en trabajar sobre el co-
nocimiento del ambiente fueguino, 
sino también en el refuerzo de las 

buenas prácticas ambientales en 
zonas agrestes.

“Siempre nos gusta reforzar el 
hecho de ser cuidadosos con los 
residuos y llevarse todo lo que uno 
trajo, no alimentar a la fauna, res-
petar las indicaciones de los guar-
daparques, de las Reservas, y por 
supuesto, estar atentos y corrobo-
rar el índice de Riesgo de Incendio 
Diario publicado todos los días en 
el Facebook oficial del Ministerio 
de Producción y Ambiente para 
programar nuestras salidas”, fina-
lizó Rivero.

PROVINCIALES

RÍO GRANDE
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El Gobernador Gustavo Melella, encabezó el acto de apertura del Ciclo Lectivo 2022 que se realizó en la Escuela Nº 48 “Mujeres 
Veteranas de la Guerra de Malvinas” en la ciudad de Ushuaia. Estuvo acompañado de la Vicegobernadora, Mónica Urquiza,  de 
la Ministra de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, Analía Cubino, de funcionarios y funcionarias del gabinete provincial, 
de Legisladores y Legisladoras provinciales, de veteranos de guerra, de representantes de organismos del orden local y 
provincial y de docentes, directivos, alumnos, personal de la escuela y familias de la comunidad educativa de la institución.

Durante el acto, el Gobernador 
Melella, la Vicegobernadora Urqui-
za, la Ministra Cubino y Veteranos de 
Guerra entregaron a las directoras del 
establecimiento la imagen bordada 
de las Islas Malvinas que los alumnos 
lucirán en sus guardapolvos, según 
Ley  1392 “Ley Thiago Nahuel”. Las 
autoridades también entregaron un 
reconocimiento a la Veterana de Mal-
vinas Mariana Soneira, quien durante 
el conflicto se desempeñó como telé-
grafa del Bahía San Blas, un buque 
encargado de tareas logísticas que lle-
vaban armamento y otros elementos 
a las tropas argentinas. De este modo 
se conmemoró la labor de las 16 mu-
jeres que participaron de la guerra.

Dirigiéndose a los presentes, el 
Gobernador sostuvo que “el nombre 
de la escuela es muy importante, por-
que nos recuerda en este año especial 
el sacrificio de muchas mujeres que 
participaron de la Gesta de Malvinas”

“Hay que destacar también que 
hoy podemos volver a clases presen-
ciales porque estamos bien, enton-
ces es importante agradecer al siste-
ma público de salud por cuidarnos”, 
agregó.

Asimismo, expresó que “este es un 
barrio donde viven docentes, y eso es 
un gran signo, porque la escuela tiene 
que transformar la comunidad, estar 
presente en el barrio”.

Finalmente, Melella agradeció 
“la presencia de ex combatientes,  la 
presencia de las directoras. Es un día 
para desear lo mejor para el año, pero 
sobre todo para agradecer a toda la 
comunidad educativa que en los mo-
mentos más complicados se puso al 
hombro la situación. Gracias a todos 
los docentes por su labor y gracias a 
los papás y mamás que tienen la gran 
tarea de acompañar a los chicos y chi-
cas”.

Por su parte, la Ministra Cubino 
dijo que “agradezco a todos y todas 
los que nos acompañan. Es un día 
muy importante. Esta escuela hoy es 
una de las 24 en el país donde se reali-
za el acto simbólico de inicio de Ciclo 
Lectivo. Todo lo que nos ha pasado 

APERTURA DEL CICLO LECTIVO 2022 EN 
LA ESCUELA Nº 48 “MUJERES VETERANAS 
DE LA GUERRA DE MALVINAS”

seguro nos enseñó y quiero destacar 
el trabajo de las directoras, docentes 
y familias”.

“Estamos muy orgullosos de lo 
que han hecho durante este tiempo, 
porque gracias a esto la escuela si-
guió viva. Transitamos un año 2021 
con mucha fuerza, fuimos una de las 
provincias con mayor tiempo de pre-
sencialidad. La escuela es un edificio 
pero es mucho más que eso, y ustedes 
la hicieron posible en un momento 
tan difícil como la pandemia. Aún con 
ese dolor presente pudimos sostener 
la escuela viva gracias a ustedes”, re-
calcó.  Para concluir, la Directora de 
la escuela, Viviana Brandán, sostuvo 
en su discurso que “estamos muy or-
gullosos de pertenecer a esta escuela. 
Vamos a continuar el trabajo que se 
viene realizando y sabemos que te-
nemos mucha tarea por hacer, una 
de las cuales es honrar el nombre de 
esta institución a días de conmemo-
rarse el 40 aniversario de la Gesta de 
Malvinas. Pido a las familias que sigan 
confiando en nuestra institución y 
que nos acompañen en este maravi-
lloso trayecto que inician los alumnos 
y alumnas hoy”.

La ESCUELA N° 48 “Mujeres Ve-
teranas de la Guerra de Malvinas” da 
inicio con su planta funcional cons-
tituida en su totalidad, contando con 

PROVINCIALES

sus docentes titulares asignados me-
diante  el Decreto Provincial N°395/22.  

Esta decisión posibilitó la entrega 
de cargos, que al momento de la crea-
ción de la escuela en 2018 no fueron 
contemplados y que son fundamen-
tales para su adecuado funciona-
miento y estabilidad de la institución.

En el marco de la Ley Nacional 
26651 y de la Ley Provincial 1239, en 
estas instalaciones se abrieron ade-
más las puertas de la única escuela se-
cundaria creada en pandemia y único  
“Colegio Secundario Bicontinental 
Juana Azurduy” para las y los jóvenes 
del barrio.
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LA EDITORA CULTURAL TIERRA 
DEL FUEGO PRESENTARÁ EL N° 
19 DE REVISTA LA LUPA

Al respecto, el presidente del 
INFUETUR, Dante Querciali sos-
tuvo que “la temporada 2021/2022 
que inició en el mes de octubre 
contó con un gran impulso para el 
sector turístico fueguino, gracias 
a la reactivación del turismo y al 
programa nacional PreViaje, don-
de fuimos una de las provincias 
más elegidas, junto con el trabajo 
realizado por el sector público y 
privado en la promoción del des-
tino, el continuar cuidándonos, 
cumpliendo los protocolos y la re-
activación paulatina del turismo 
internacional. Por ello, en relación 
a la temporada 2020/2021 se evi-
denció una suba significativa del 
399,3%”. 

El informe realizado por el área 
de Procesamiento y Análisis Esta-
dístico del Instituto evidencia que 
de la totalidad de arribos en esta 
temporada, el 97,2% se corres-
pondió a viajeros que llegaron a la 
ciudad de Ushuaia. Asimismo in-
dicaron que la ocupación hotelera 
llegó al 90  % en el mes de enero, 
manteniéndose entre el 70 y el 90 
por ciento durante todo el verano. 

“Esperamos tener una tempo-
rada similar con muchos visitantes 
en el invierno e invitamos a los via-
jeros a disfrutar de los atractivos, 
actividades y servicios que ofrece 
Tierra del Fuego, admirándose por 
los encantos de Ushuaia, la natura-
leza del corazón de la isla y la in-
mensidad de la zona norte con su 
estepa y mar. Los esperamos este 
otoño para sorprenderse con la 
tonalidad de los bosques que pin-
tan el paisaje y degustar los sabo-
res fueguinos”, destacó Querciali 
agradeciendo al Ministerio de Tu-
rismo y Deportes de Nación por el 
acompañamiento que brindan a la 
provincia. 

200 MIL TURISTAS VISITARON TIERRA DEL 
FUEGO ESTA TEMPORADA DE VERANO

La Editora Cultural de Tierra 
del Fuego, AIAS llevará a cabo la 
presentación del N°19 de la revista 
La Lupa, el próximo viernes 4 de 
marzo a las 18hs en el Polo Creati-
vo Ushuaia (Gobernador Paz 836).

Es de destacar que La Lupa es 
una colección fueguina de divul-
gación científica del Centro Aus-
tral de Investigaciones Científicas 
(CADIC-CONICET) y tiene el ob-
jetivo popularizar de los resulta-
dos de la investigación científica 

y generar una interacción con la 
comunidad.

Además, la revista es posible 
gracias al trabajo de trabajadores y 
trabajadoras de la ciencia que tie-
nen la inquietud de dar a conocer 
su trabajo. 

El Comité Editorial de La Lupa 
cumple sus funciones ad honorem 
y los ejemplares se distribuyen en 
forma gratuita en instituciones 
educativas, bibliotecas y otros es-
pacios públicos.

El Instituto Fueguino de Turismo realizó un balance positivo de la actual temporada estival en la cual la provincia de Tierra del 
Fuego recibió cerca de 200 mil turistas que arribaron vía aérea, terrestre y marítima para conocer el Fin del Mundo este verano. 

PROVINCIALES
Fin de semana largo

En torno al fin de semana lar-
go de carnaval, la previsión refle-
jó una tasa de ocupación hotelera 
del 68,2% para toda la provincia 
de Tierra del Fuego. Las ciudades 
de Ushuaia y Tolhuin presentaron 
una tasa de ocupación del 86,9% y 
67,9% respectivamente, y Río Gran-
de presentó una tasa del 49,7%.

Cabe destacar que durante los 
fines de semana largos el Instituto 
Fueguino de Turismo a través de la 
Dirección Coordinación Ejecutiva 
Zona Centro y Norte releva la ocu-
pación hotelera proyectada en las 
tres localidades de la Provincia. El 
sondeo a los alojamientos se reali-
za telefónicamente previo al inicio 
de cada FSL, constituyendo un di-
seño muestral representativo.

PROVINCIALES
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El mismo, es un proyecto que 
recibió dictamen en noviembre 
pasado en la Comisión de Recur-
sos Naturales y Conservación del 
Ambiente Humano de la Cámara 
de Diputados, donde se había lo-
grado consensuar un texto basado 
en una decena de iniciativas.

El dictamen propone, entre 
otras cuestiones, penalizar los in-
cendios intencionales en estos 
territorios, regula la aplicación de 
sustancias contaminantes, pro-
ductos químicos o residuos de 
cualquier origen, fumigaciones in-
cluidas.

La iniciativa también crea un 
Inventario Nacional de Humeda-
les, que consiste en un mapa que 
daría cuenta de dónde están los 
humedales en Argentina, qué ca-
racterísticas tienen y qué función 
cumplen en cada lugar.

En ocasión del Día Mundial 
de los Humedales, el 2 de febrero 
pasado, el ministro de Ambiente y 

VUELVEN A PRESENTAR EL PROYECTO DE LEY 
DE HUMEDALES

Desarrollo Sostenible, Juan Caban-
dié, anunció la conformación de 
una mesa de trabajo para elaborar 
un nuevo proyecto de ley, “con diá-
logo y con una visión federal”.

La sanción de una norma que 
proteja y regule el uso de los hume-
dales -que representan el 21% del 
territorio nacional- es reclamada ade-
más por distintas organizaciones de la 
sociedad civil, entre ellas Greenpeace, 
Amnistía Internacional, la Funda-
ción Ambiente y Recursos Naturales 
(FARN), Eco House, entre otras.

En tanto, más de 700.000 perso-
nas sumaron su firma a una petición 
lanzada en la plataforma de Change.
org por un grupo de ONGs (http://
change.org/PorLosHumedales) 
para reclamar al Congreso Nacio-
nal la urgente aprobación de una 
norma: “La Ley de Humedales es 
necesaria para conservarlos y pla-
nificar de manera responsable 
una producción que mantenga su 
integridad ecológica, su valor in-

Diputados nacionales y organizaciones ambientales, sociales y científicas volverán a presentar en la Cámara de Diputados el 
proyecto de Ley de Humedales que busca penalizar los incendios intencionales, como los que afectan a Corrientes y a distintas 
zonas del país.

INTERÉS GENERAL

trínseco y la continuidad de estos 
servicios ecosistémicos claves para 
garantizar la justicia socioambien-
tal y la adaptación al cambio climá-
tico”, según plantearon.

Con esta norma, se busca aten-
der y penalizar los incendios inten-
cionales como los ocurridos en la 
provincia de Corrientes.

Se trata de una iniciativa que re-
gula cuáles son las actividades que 
pueden llevarse a cabo dentro de 

los territorios de humedales, qué 
actividades productivas pueden 
realizarse y de qué modos, tenien-
do en cuenta que son ecosistemas 
vitales para la reproducción de la 
vida y que por eso necesitan pro-
tección especial.

La ley de humedales es una de-
manda que lleva más de 10 años 
en la Argentina, sostenida central-
mente por organizaciones ambien-
talistas.

EL CONSEJO SUPERIOR ADHIRIÓ AL 
RECHAZO DEL USO DE LAS FUERZAS 
ARMADAS RUSAS CONTRA UCRANIA 

El Consejo Superior de la Uni-
versidad Nacional de Tierra del 
Fuego, Antártida e Islas del Atlán-
tico Sur, adhirió al Comunicado 
de Cancillería Argentina que ma-
nifestó  su más firme rechazo al 
uso de las fuerzas armadas rusas 
contra Ucrania, lamentando pro-
fundamente la escalada de violen-
cia producida en dicho conflicto. 

El posicionamiento oficial ar-
gumenta a su vez que  las solu-
ciones justas y duraderas sólo se 
alcanzan por medio del diálogo y 
compromisos mutuos que asegu-
ren la esencial convivencia pacífi-
ca. Por ello llama a la Federación 
de Rusia a cesar las acciones mili-
tares en Ucrania.

 “La Universidad Nacional de 
Tierra del Fuego, AeIAS, manifies-
ta su firme rechazo al uso de la 
fuerza armada y reafirma el res-
paldo de la Universidad a la gene-

ración de diálogo y la paz entre los 
pueblos. No a la guerra, ni ahora, 
ni nunca más”, expresó la procla-
ma del órgano de Gobierno uni-
versitario. 

Cabe destacar que la iniciativa 
fue presentada sobre tablas en la 
52° Sesión Ordinaria del Consejo 
Superior de la UNTDF, el pasado 
viernes 25 de febrero, por la conse-
jera superior del Instituto de Edu-
cación y Conocimiento (IEC) Dra. 
Nancy Fernández, obteniendo 
luego una moción única del cuer-
po directivo de la Universidad fue-
guina. Dicha posición de rechazo 
coincide con las miles de protestas 
que se registraron en los últimos 
días en todo el mundo que han au-
nado sus voces para decir “no a la 
guerra” y reclamar “diálogo por la 
paz” y una “urgente solución del 
conflicto”.

UNTDF 
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Este lunes el Centro Cultural 
“Nueva Argentina” inauguró la 
muestra “Dulce Emoción” de San-
dra Vallejo.

La apertura contó con la parti-
cipación del concejal Juan Carlos 
Pino (fundador del espacio cultu-
ral junto a Cristina López) y la pre-
sencia de público en general. Ade-
más, se transmitió en directo por 
el Facebook del centro cultural con 
la conducción de Gisella Bravino y 
Yésica Ziguencio.

Vallejo que expone por primera 
vez sus obras, expresó su emoción 
y agradeció al concejal Pino por el 
espacio que consideró una vidriera 
muy importante para que todos y 
todas las artistas de la ciudad pue-
dan llegar con su arte a las vecinas 
y vecinos.

Por su parte, Pino destacó el 
trabajo realizado por Vallejo y le 
entregó un diploma de reconoci-
miento por su participación en la 
muestra. Asimismo, saludó a todos 
los que son parte del centro cultu-
ral y que día a día va llevando estas 
exposiciones a los vecinos y veci-

SE INAUGURÓ LA MUESTRA “DULCE EMOCIÓN”

nas. Hizo hincapié en la posibili-
dad de visualiza a cada uno de los 

Compuesta por pinturas de la artista Sandra Vallejo que transmiten color, alegría y mensajes positivos, estará abierta al público 
hasta el 11 de marzo. La entrada es libre y gratuita.

y las artistas, dándolos a conocer y 
que comunidad pueda disfrutar de 

las obras.
Cabe resaltar que la inaugura-

ción contó con la participación 
del músico Eduardo Gómez, que le 
puso ritmo a la jornada con su sa-
xofón.

La artista Sandra Vallejo es au-
todidacta y si bien siempre tuvo 
inclinación por la pintura, se abocó 
a desarrollar sus obras durante la 
pandemia. Reveló que, a través de 
un sueño, su padre, que ya no está, 
la incentivó a pintar.

Vallejo, que encuentra en el arte 
una herramienta terapéutica, bus-
ca con sus obras transmitir colores, 
alegría y mensajes positivos. Los 
trabajos, en acrílico, sobre lienzo o 
madera, se caracterizan por flores, 
frases y mandalas como así tam-
bién pro una espiral que representa 
el fluir de la energía.

La muestra permanecerá abier-
ta al público, con entrada libre 
y gratuita, hasta el 11 de marzo 
próximo. La comunidad puede pa-
sar a verla por San Martín 1052, de 
lunes a viernes, de 10 a 21 y sábado 
y domingos de 14 a 21 horas.

VON DER THUSEN DESTACÓ AL EQUIPO 
FUEGUINO DE LUCHA OLÍMPICA  

El Presidente del Concejo Deli-
berante Raúl von der Thusen reco-
noció la actuación del Equipo de 
Lucha Olímpica en el Nacional de 
Posadas, Misiones. Este seleccio-
nado liderado por Horacio Miranda 
e integrado por Horacio Miranda 
(Hijo), Máximo Miranda y Nahuel 
Valdivia obtuvo cinco Campeona-
tos Nacionales, dos Subcampeo-
natos y dos medallas de bronce en 
diversas categorías. Por su parte, 
Horacio Miranda (Hijo) clasificó a 
los Panamericanos a disputarse en 
México.  

El concejal Raúl von der Thusen 
destacó los resultados obtenidos 
por el equipo fueguino de Lucha 
Olímpica señalando que “es impor-
tante visibilizar el trabajo que viene 
realizando el entrenador Horacio 
Miranda  junto al grupo de jóve-
nes que lidera. Estos resultados no 
serían posibles sin el trabajo diario 
que realizan estos deportistas, so-
mos testigos del esfuerzo que im-
plica llevar adelante una actividad 
como esta”. 

El Equipo de Lucha se viene 
destacando desde hace un tiempo, 
participando de diversos torneos, 
logrando en esta oportunidad una 
actuación histórica para el depor-
te riograndense. Horacio Miranda 
(hijo) se consagró campeón nacio-
nal en lucha greco-romana en la 
categoría mayores 72 kg y logró la 
clasificación al campeonato pana-
mericano de mayores que se reali-
zará en México. También compitió 
en estilo libre mayores 70 kg donde 
obtuvo la medalla de plata. Por su 
parte, Nahuel Valdivia obtuvo dos 
medallas de oro,   consagrándose 
campeón nacional en categoría 
novicios U17 en estilos libre y gre-
co-romano. Máximo Miranda ob-
tuvo medalla de oro y se consagró 
campeón nacional en categoría 
U17 estilo libre 65 kg, mientras que 
en greco-romana  U17 obtuvo una 
medalla de bronce. 

En la segunda jornada del cam-
peonato nacional Máximo Miranda 
compitió esta vez en U20 (juveni-
les) 65 kg obteniendo medalla de 

plata en greco-romano y medalla de 
bronce en estilo libre. 

Cabe destacar la clasificación de 
Horacio Miranda (hijo) para el Pana-
mericano de mayores en estilo gre-
co-romano. El riograndense fue con-
vocado para el próximo 7 de marzo 
por el cuerpo técnico nacional para 
sumarse a la Selección Argentina en 
su preparación para el Panamerica-
no de México. 

Sobre la actuación del equipo 
Von der Thusen afirmó que “es muy 
satisfactoria la participación de es-
tos jóvenes en este torneo, pero no 
menos importante es el trabajo que 

hacen para conseguir estos resul-
tados. También es muy significati-
vo para el resto de los deportistas 
riograndenses ya que estos atletas 
son un ejemplo de que con trabajo 
y constancia todo es posible”.  

Finalmente el edil agregó que 
“es fundamental que desde el Esta-
do se apoye a los deportistas loca-
les y se invierta en infraestructura 
y materiales para el entrenamiento 
en el alto rendimiento deportivo. 
Desde nuestro lugar en el Concejo 
Deliberante seguiremos acompa-
ñando a este equipo que es un or-
gullo para toda la ciudad”.

RÍO GRANDE
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El pedido fue realizado por el Ministerio de Relaciones Exteriores mediante una nota enviada a la embajada británica en 
Buenos Aires.

El pedido fue realizado por el 
Ministerio de Relaciones Exteriores 
mediante una nota enviada a la em-
bajada británica en Buenos Aires, 
informó el Secretario de Malvinas, 
Antártida y Atlántico Sur, Guillermo 
Carmona.

Ese vuelo, prestado inicialmente 
por la empresa LAN, luego LATAM, 
«se encuentra enmarcado en la De-
claración Conjunta de Madrid del 
19 de octubre de 1989, así como en 
la Declaración Conjunta y el Canje 
de Notas del 14 de julio de 1999″, 
explicó la Cancillería en un comu-
nicado.

En la apertura de las sesiones or-
dinarias del Congreso, el presidente 
Alberto Fernández ratificó hoy que 
la Argentina «reitera su búsqueda 
de una solución negociada y pacífi-
ca» a la disputa por la soberanía en 
las Malvinas, pero afirmó que las is-
las «fueron, son y serán argentinas».

El Gobierno argentino le señaló 
al británico en la nota que «habien-
do transcurrido ya casi dos años 
desde la suspensión del mencio-
nado servicio regular, y en un con-
texto internacional donde se han 
normalizado los servicios aéreos, el 
Gobierno argentino considera ne-
cesaria y oportuna la reanudación 
de mencionado servicio aéreo re-
gular, que permitiría atender tanto 
las necesidades de los habitantes 
de las islas como la de los habitan-
tes del territorio continental, en es-
pecial, la de los familiares de visitar 
las tumbas de sus seres queridos 
caídos en el conflicto».

Carmona aseguró que en di-
ciembre pasado el Gobierno argen-
tino «ofreció dos vuelos humanita-
rios a Malvinas desde el territorio 
continental argentino con línea de 
bandera nacional» para transportar 
residentes en las Islas «que nece-
sitaran viajar a otros destinos para 
trámites personales o visitar a sus 
familiares, especialmente residen-
tes chilenos o de países vecinos», 
pero Gran Bretaña propuso un ser-
vicio charter, lo cual no es aceptado 
por las autoridades nacionales.

En la nota a la administración 
del premier Boris Johnson, vía la 
embajada del Reino Unido en Bue-
nos Aires, la Argentina sostuvo que 
«habiendo transcurrido ya casi 
dos años desde la suspensión del 
mencionado servicio regular, y en 
un contexto internacional donde 
se han normalizado los servicios 
aéreos, el Gobierno argentino con-
sidera necesaria y oportuna la rea-
nudación de mencionado servicio 
aéreo regular, que permitiría aten-
der tanto las necesidades de los ha-
bitantes de las islas como la de los 
habitantes del territorio continen-
tal, en especial, la de los familiares 
de visitar las tumbas de sus seres 
queridos caídos en el conflicto».

ARGENTINA RECLAMÓ A GRAN BRETAÑA LA REANUDACIÓN 
DE UN VUELO REGULAR A LAS ISLAS MALVINAS

También destacó la Cancillería 
que «con el fin de profundizar la 
conexión con las Islas, desde 2020, 
el Gobierno argentino viene propo-
niendo al Reino Unido el restableci-
miento de servicios aéreos regulares 

SOBERANIA

directos entre el territorio continen-
tal argentino y las Islas Malvinas 
operados por empresas argentinas».

Con respecto a la próxima con-
memoración de los 40 años de la 
guerra, Carmona dijo que el Go-

bierno «sigue llevando adelante la 
«Agenda Malvinas 40 Años» con di-
versos eventos «cuyo objetivo prin-
cipal es honrar a los caídos y reco-
nocer a los familiares y veteranos y 
veteranas de guerra».
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A la ceremonia de jura, realizada 
este martes 2 de marzo en el Salón 
de Usos Múltiples, de la Cámara de 
Apelaciones del Distrito Judicial 
Norte, asistieron además el vicepre-
sidente del STJ, Dr. Gonzalo Sagas-
tume y el juez Dr. Ernesto Adrián 
Löffler.

A modo de apertura de la cere-
monia, el Dr. Muchnik pronunció 
un discurso de reconocimiento ha-
cia los flamantes magistrados en el 
que destacó que “es un momento 
especial para quienes integramos 
este Poder Judicial poner en funcio-
nes a dos magistrados en una de las 
salas de la Cámara a la que tenemos 
mucho afecto“.

 “Son dos personas que traba-
jaron fuertemente en la temática 
jurisdiccional, por lo que le augu-
ramos un buen ejercicio en el de-
sarrollo de la profesión”, esgrimió 
Muchnik.

A modo de cierre del discurso, 
solicitó a los presentes un caluroso 
aplauso para los flamantes magis-
trados “por haber sobrellevado las 
distintas y dificultosas instancias 
que implica el haber concursado 
para llegar a los cargos que final-
mente fueron designados”, conclu-
yó el presidente del Superior Tribu-
nal de Justicia.

La designación de los Dres. Ca-
ppellotti y Satini quedaron plasma-
das en las Acordadas N°05 y 06, res-
pectivamente y fueron rubricadas 
el pasado jueves 17 de febrero por 
los jueces del Superior Tribunal de 
Justicia.

JURARON LOS NUEVOS JUECES DE LA CÁMARA DE APELACIONES
La toma del juramento de los Dres. Daniel Osvaldo Satini y Francisco José Cappellotti como jueces de la Sala Civil, Comercial 
y del Trabajo de la Cámara de Apelaciones del Distrito Judicial Norte estuvo a cargo del presidente del Superior Tribunal de 
Justicia, Dr. Javier Darío Muchnik.

Primariamente a la toma de ju-
ramento de rigor, el Dr. Muchnik 
expresó que tanto el Dr. Locatelli 
como la Dra. Cantiani “son perso-
nas que ya trabajan en el Poder Ju-
dicial de la provincia de Tierra del 
Fuego”, y  por lo tanto “son conoce-
dores del medio en el que se van a 
desempeñar”.

Además aprovechó la oportuni-
dad para agradecerle al Dr. Locatelli 
el haber aceptado cubrir de forma 
interina el cargo de juez del Juzga-
do Correccional del Distrito Judicial 
Norte.

En las acordadas se destaca que 
el Dr. Cappellotti se distingue por 
su formación y experiencia profe-
sional, tanto en el ejercicio de su rol 
como funcionario público, así como 
de docente universitario y jurista, 
además de su relevante trayectoria 
y desempeño dentro del Poder Judi-
cial.

Respecto del Dr. Satini se hizo 
mención a sus cualidades técnicas y 
profesionales, sumado a su expertíz 
adquirida por el ejercicio de su fun-
ción del Poder Judicial.

El presidente del Superior Tri-

bunal de Justicia de la provincia de 
Tierra del Fuego, Antártida e Islas 
del Atlántico Sur, Dr. Javier Darío 
Muchnik también tomó juramen-
to a la Dra. Vanina Cantiani como 
Agente Fiscal DJN y al Dr. Ricardo 
Omar Locatelli como Juez interino 
del Juzgado Correccional DJN.

Los nombramientos de la Dra. 
Cantiani y del Dr. Locatelli queda-
ron plasmados en las Acordadas 13 
y 16 de 2022, respectivamente y fue-
ron firmadas, el pasado jueves 17 y 
miércoles 23 de febrero por los jue-
ces del Superior Tribunal de Justicia.
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“Hay una deuda con los profe-
sionales desde octubre y noviem-
bre. Hoy tuve conversaciones con 
la Presidenta de la Obra Social, para 
ver cómo se pueden afrontar estos 
compromisos y saldar las deudas. 
Queremos que los médicos sigan 
trabajando y cubran sus necesida-
des personales. Estamos tratando 
de que no corten los servicios, ve-
mos cómo podemos priorizar los 
pagos”, dijo Posleman por Radio 
Provincia.

Con respecto a la falta de pa-
gos por parte de la Obra Social del 
Estado Fueguino y a la posibilidad 
de un corte de prestaciones; “está 
la intención de la Obra Social de ir 
cancelando parcialmente a medi-
da que van ingresando los aportes. 
Ahora enero entra en vencimiento 
y se sigue aumentando la deuda. 
El problema es el corte de la cade-
na de pago y que los ingresos de la 
Obra Social son insuficientes para 
cubrir el gasto médico, que incluye 
mucho más que la farmacia”.

En esta línea, expuso que, si 
bien “no conseguimos cobrar todo 
lo que pretendíamos, conseguimos 
cubrir las urgencias. Teniendo en 
cuenta que mañana y pasado hay 
que afrontar los sueldos y hono-
rarios médicos. Esa es la prioridad 
número 1 para mí. Creo que no hay 

SÁNCHEZ POSLEMAN: “NO CONSEGUIMOS COBRAR TODO, 
CONSEGUIMOS CUBRIR LAS URGENCIAS”
El director de la Clínica San Jorge, Carlos Sanchez Posleman, habló sobre la falta de pagos por parte de la Obra Social del 
Estado Fueguino, de los profesionales y respecto a las prestaciones.

el crédito de ANSES, en el transcurso 
de este mes va a ingresar un monto 
de dinero que permitirá acortar los 
plazos y dar a los prestadores la po-
sibilidad de seguir trabajando”.

“Una de las fallas del Gobierno es 
la comunicación. El sistema de sa-
lud ha dado una excelente respues-
ta. Se ha desatado una pandemia 
y el trabajo del sistema ha hecho 
que podamos afrontar esa tragedia. 
Esas cosas no se comunican como 
se debe. Creo que el trabajo de la 
Ministra de Salud es muy efectivo y 
silencioso. Ella se dedica a trabajar, 
pero no a comunicar”, concluyó.

ningún peligro de que los servicios 
se vean cortados. Y si hay un plan de 
incremento de aportes y un crédito 
de ANSES a corto plazo, creo que 
se podrá enderezar el rumbo eco-
nómico de la obra social. Se conse-
guirá hacer las reformas necesarias 
para ordenar la Obra Social”.

“Hay un pago destinado a la Clí-
nica y yo pedí que se desviara a pro-
fesionales. Nosotros queríamos cu-
brir sueldos y honorarios. Estamos 
en charla permanente, vemos cómo 
resolvemos el tema de los médicos”, 
agregó el cardiólogo.

Asimismo, Sánchez Posleman 
aseguró que “el de la obra social es 
un cúmulo de situaciones. Uno es 
la falta de aportes, el otro es un pro-
blema de gestiones. Es un combo, 
hay que tratar de darle previsibili-
dad a la obra social. Tenemos que 
bajar normativas en cuanto a en-
fermedades crónicas, en cuanto a 
exámenes de tipo preventivo. Creo 
que a modo de ejemplo, un diabé-
tico que no se atiende, es alguien 
que tendrá complicaciones y gene-
rará un mayor gasto. Creo que estos 
pacientes deben ser controlados de 
forma periódica y no dejados a su 
voluntad. Hay pacientes que con 
el tiempo generan complicaciones 
por no cuidarse”.

Además, explicó que “muchos 

efectores privados no están en con-
diciones de financiar más. La cade-
na de pago no se puede cortar, por-
que eso genera serios problemas en 
la prestación de servicios. Si bien se 
han logrado muchos cambios, creo 
que no son suficientes. Pero se está 
trabajando. Todos tratamos de sos-
tener el sistema y que la gente no se 
vea afectada. Buscamos resolver el 
tema de las farmacias lo más pronto 
posible. Queremos revertir la situa-
ción y entrar en una normalidad. 

Finalmente, el Titular de la Clíni-
ca San Jorge manifestó que, “si sale 

OSEF

PRESCRIBIÓ LA CAUSA DE LOS 
MÉDICOS POR EL PRESUNTO DELITO DE 
“LESIONES GRAVÍSIMAS CULPOSAS” 

El abogado defensor de los 
profesionales médicos, Francisco 
Gimenez manifestó que “10 años 
tuvieron que soportar este infame 
proceso los médicos, cuando el 
año pasado se presentaron al jui-
cio oral, se defendieron y fueron 
absueltos”.

En junio del 2012 una empleada 
judicial sufrió un accidente cere-
brovascular que la dejó con la mitad 
del cuerpo paralizado. Días previos 
al ataque, la mujer fue a atenderse 
con el médico Raul Rausch y luego 
con el doctor Juan Martinez Mon-
tenegro, los cuales no pudieron dar 
con el diagnóstico.

“Luego de que los acusados fue-
ron absueltos, el Tribunal Superior 
de Justicia se tomó un año para 
investigar y 10 días antes de que 
prescriba, abren la causa de nue-
vo”, destacando que “si esta causa 
prescribió fue por la negligencia 
del Tribunal Superior de Justicia”, 
dijo Gimenez por FM Del Pueblo.

“Durante 10 años la Justicia 
no hizo nada para mover la causa 
y eso que hubo jueces, fiscales y 

RÍO GRANDE

querellantes. No podemos tolerar 
que se tarde tanto en investigar”, 
indicó.

Finalmente, expresó “se hizo 
una pesquisa exhaustiva dentro de 
la provincia en estos últimos días, 
con un pedido de búsqueda nacio-
nal e internacional con recompen-
sa. Han hecho mucho más de lo 
que hacen con cualquier otro ciu-
dadano”, a lo que agregó “eso sola-
mente sucede cuando se involucra 
alguien de la familia judicial”.
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Por Silvana Minue- El diputado 
por el PRO, Héctor Stefani consi-
deró que con el discurso del pre-
sidente Alberto Fernández en la 
apertura de sesiones del Congreso 
de la Nación “nos da la sensación 
de que vive en otro país”. 

“Esperábamos un discurso en 
que nos dijera el rumbo económi-
co. Nos dio una cantidad de datos 
y proyectos que hace dos años dice 
que se van a poner en ejecución, 
pero nunca se hicieron. También 
hizo referencia a los cuatro años 
que gobernó Cambiemos cuando 
en los 18 años anteriores estuvo 
gobernando el Kirchnerismo”, opi-
nó Stefani por FM Masters.

Según el diputado, “esperába-
mos otro tipo de discurso. Argenti-
na necesita un acuerdo con el Fon-
do y que la oposición se lo firme. 
Para nosotros el presidente tiene 
una mirada equivocada o vive en 
un país en que nosotros no vivi-
mos”.

Acerca de la acción del bloque 
del PRO de retirarse del recinto 
en el medio del discurso, Stefa-
ni sostuvo que “Argentina está en 
una situación hipercomplicada, y 
se continúa diciendo, en dos años 
de gestión, que la responsabilidad 
de lo que pasa fue de los cuatros 
años de gobierno de Cambiemos, 
cuando la deuda que se tomó fue 
para pagar deudas anteriores. 
Además, no hay ninguna política 
para reducir el déficit. Quizás una 
de las cosas que hay que rever de 
Cambiemos que quiso acomodar 

STEFANI: “PARECE QUE EL PRESIDENTE NO VIVE EN LA ARGENTINA”

en cuatro años muchas cosas en la 
economía del país estaban desde 
muchas décadas”.

Sobre el anuncio del Mandata-
rio Nacional de que se terminarían 
los tarifazos y se segmentarán los 
subsidios para lograr niveles de 
tarifas razonables para los servi-
cios públicos de gas y electricidad, 
para Stefani “sería razonable que se 
subsidie de una tarifa, pero ¿Cuán-
to debería asumir el estado como 
subsidio y qué consecuencias tiene 
esos subsidios? Lógicamente la si-
tuación del país es crítica, los sala-
rios bajísimos y el poder adquisiti-
vos todos los días es peor entonces 
deberíamos pensar en un pago del 
65% de la tarifa real de lo que cues-
te esa energía llámese gas o eléc-
trica, ahora estamos en un orden 

El diputado fue crítico con los anuncios que realizó el presidente Alberto Fernández en la jornada del martes. “Parece que no 
vive en la Argentina”, dijo.

de 37% y que pasa cuando se lleva 
adelante esta política y no se revisa 
a largo plazo”.

En este sentido, indicó que des-
de la oposición estarían dispuestos 
a analizar la segmentación de la 
energía “pero lo que pasa es mu-
chos de los proyectos anunciados 
no se cumplen. Una cosa es lo que 
el presidente hace y otra es la que 
dice. Esta muy bueno el discurso, 
pero no tiene nada que ver con la 
realidad”.

Consultado por las críticas que 
recibió el proyecto de la banca va-
cía en la Cámara de Diputados, en 
representación de las Islas Malvi-
nas, sostuvo que “yo vi bien el pro-
yecto, y lo acompañé porque Mal-
vinas es una causa importante para 
Terra del Fuego, de hecho están las 

vigilias que participan toda la so-
ciedad sin banderías políticas, pero 
para el resto del argentino no es 
tan importante. Entonces por eso 
acompañé, porque sería una con-
tribución sobre todo ahora que se 
cumplen 40 años. Simplemente se 
trata de un acto simbólico para que 
la Argentina tenga presente nues-
tro reclamo indeclinable sobre las 
Islas Malvinas”.

Por último, apuntó que, si el 
gobernador tiene críticas, primero 
“no debería preocuparse por lo que 
legislamos, se debería preocupar 
por lo que no hace, como poner la 
Obra Social bien, tener energía en 
Ushuaia como corresponde, por la 
educación, pero ya que el goberna-
dor se ocupó debería haber leído 
bien el proyecto”.

LAS TRANSFERENCIAS DE 
NACIÓN A TIERRA DEL FUEGO 
AUMENTARON UN 4,1% 

Según el Ministerio de Econo-
mía del gobierno de la provincia, 
la coparticipación representó en 
febrero el 88,19% del total de las 
transferencias automáticas nacio-
nales a los 24 distritos.

Los recursos que el Estado na-
cional transfirió a las 23 provincias 
y la Ciudad de Buenos Aires por el 
régimen de Coparticipación Fede-
ral de Impuestos ascendieron en 
febrero a $ 323.259,4 millones, con 
un incremento nominal del 59,4% 
respecto de los transferidos en el 
mismo mes de 2021.

La información fue suministra-
da por la Dirección Nacional de 
Asuntos Provinciales (DNAP) del 
Ministerio de Economía, y repre-
senta un crecimiento real del 5,6% 
si se deduce la inflación del perío-
do.

La Coparticipación representó 
en febrero el 88,19% del total de 
las transferencias automáticas na-
cionales a los 24 distritos, en tanto 
se giraron $ 28.800,9 millones por 
leyes especiales varias (7,86% del 
total) y $ 14.480,9 millones por el 
Consenso Fiscal (el 3,95% restan-
te).

De esta forma, el total de trans-
ferencias automáticas alcanzó a 
$ 366.541,2 millones, con un au-
mento interanual del 58,7% y real 
del 5,1%

Según el relevamiento de la 
consultora Politikon Chaco, las 24 
jurisdicciones subnacionales tu-
vieron en los últimos doce meses 
crecimientos de los recursos trans-
feridos en términos reales.

Chaco y Misiones encabezaron 
el listado con una mejora del 7% a 

valores constantes, en relación con 
las transferencias automáticas per-
cibidas en febrero del año pasado.

Otras provincias que registra-
ron alzas porcentuales superiores 
al 5,1% promedio fueron Formosa 
y Corrientes (6,8% cada una), Sal-
ta (6,4%), Tucumán y Santiago del 
Estero (6,1% en cada caso) y Jujuy 
(5,9%). La nómina de distritos con 
subas superiores al nivel general se 
completó con Catamarca y La Rioja 
(5,8% cada una), Mendoza (5,6%), 

San Juan (5,5%), Entre Ríos, Cór-
doba y Santa Fe (5,4% en cada 
caso) y Buenos Aires (5,2%).

En el mismo nivel que el 5,1% 
general se ubicaron La Pampa y 
San Luis, mientras que seis distri-
tos tuvieron crecimientos reales 
inferiores al promedio general.

Estos fueron Río Negro (4,5%), 
Chubut y Neuquén (ambos con 
4,2%), Ciudad de Buenos Aires, 
Santa Cruz y Tierra del Fuego 
(4,1% en cada caso).

POLÍTICA

PROVINCIALES
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“AFIANZAMOS LAS POLÍTICAS 
DE GÉNERO EN LA CIUDAD”

Así lo expresó el intendente Mar-
tín Perez luego de recorrer el avance 
de la obra del nuevo Centro Integral 
de la Mujer, que ampliará la atención 
integral de mujeres, niñas y adoles-
centes, como así también abordará 
la problemática de la violencia de gé-
nero. “Este nuevo lugar viene a forta-
lecer el trabajo que venimos llevando 
adelante acompañando a mujeres y 
diversidades”, afirmó. 

El nuevo Centro Integral de la 
Mujer contará con consultorios; ofi-
cinas administrativas; un Salón de 
Usos Múltiples; entre otros; y brinda-
rá asesoramiento profesional; acom-
pañamiento psicológico en caso de 
que se requiera; asistencia social y, 
por supuesto, acompañará desde el 
punto de vista de la salud. 

“Desde el primer momento fue 
una prioridad para nosotros jerar-
quizar e institucionalizar la pers-
pectiva de género en el Municipio”, 
expresó el Intendente, y recordó que 

“la creación de la Secretaría de la 
Mujer, Género y Diversidad fue el 
primer paso que dimos para polí-
ticas y programas que hoy se están 
implementando, que acompañan 
a cada vecina en sus necesidades, 
como así también en su desarrollo, 
crecimiento y emprendimientos”. 

A través de la construcción de 
este nuevo Centro Integral de la 
Mujer, “se va a afianzar el trabajo 
que llevamos adelante, cómo por 
ejemplo el acompañamiento a mu-
jeres emprendedoras; y se institu-
cionaliza la perspectiva de género 
en nuestra ciudad, dando pasos ha-
cia la construcción de una sociedad 
más justa y equitativa, que vele por 
el bienestar de las riograndenses”, 
aseguró Perez. 

“Todos los días reafirmamos ese 
compromiso que asumimos desde 
el primer día, el de acompañar a 
cada una de las mujeres de nuestra 
querida ciudad”, concluyó.

Esteban Parovel.- En el marco de 
una nueva fecha de la Unión de Ru-
gby de Tierra del Fuego, en la con-
tinuidad de las acciones del Torneo 
Apertura, el Ushuaia Rugby Club 
mostró su jerarquía para imponer-
se sin atenuantes ante Colegio del 
Sur, en condición de huésped. El 
resultado final en el cruce fue 53 a 
10, en una muestra total de contun-
dencia del tricolor. De esta forma, 
el tricolor ushuaiense se repuso a la 
caída frente a Las Águilas luciendo 
sus mejores atributos para una au-
téntica cátedra rugbística del URC. 

En el otro compromiso de la 
fecha 3 del campeonato de URTF, 
Universitario se quedó con el clási-
co de la ciudad de Río Grande, tam-
bién dejando sentado su solidez 
colectiva y despliegue en todas las 
líneas para la amplia supremacía 
lucida para el 34 a 0, ante su clásico 
adversario deportivo, el Río Grande 
Rugby Club, que se encuentra en 
pleno recambio.

El presidente de la Unión de Ru-
gby de TDF, Ramiro Requejado, dio 
detalles del tramo competitivo que 
se afronta en la actualidad y desta-
có que “el receso de verano que se 
transitó es el más corto, y los clubes 

GANARON URC Y UNIVERSITARON EN LA 
FECHA DE UNIÓN
En el partido desplegado en la capital provincial correspondiente a la tercera fecha de la Unión de Rugby de TDF, el URC se 
impuso con holgura ante Colegio del Sur. Victoria categórica en condición de visitante, ante el rival que lo dejó afuera de la final 
el año pasado. Además, Uni se quedó con el clásico frente al RGRC.

RÍO GRANDE

DEPORTES

deben readaptar sus acciones por-
que por el clima tenemos que arran-
car el campeonato en febrero para 
poder ganarle al invierno y comple-
tar con el calendario establecido”.

“Los clubes están todos engan-
chados y van presentando las listas 
en las diferentes categorías y van 
impulsando el femenino que viene 
cada vez más fuerte. El rugby fue-
guino está creciendo mucho año a 
año, y uno le tiene que dar las herra-
mientas para seguir generando este 
desarrollo desde lo dirigencial y que 
haya mayor caudal de gente para 
este volumen deportivo que se está 
dando en la provincia”, fundamentó 
el presidente.

Además, el dirigente hizo men-
ción a la plataforma de capacita-
ciones que se brinda a través de la 
UAR, que baja a todas federaciones 
del país y TDF “tiene su oficial de 
Desarrollo, que trabaja con todas las 
instituciones con sus directores de-
portivos para que puedan tener to-
dos sus capacitaciones al día. Ahora 
a fines de marzo estarán viajando a 
Buenos Aires con el referente infan-
til para la capacitación pertinente, 
porque es el espacio en el que cree-
mos que está el futuro de la Unión”.

Por último, Requejado adelantó 
que se vuelve a dar la competencia 
Regional por ejes. “Es algo que está-
bamos esperando; queremos que se 
juegue en la cancha del Penal de Río 
Grande, donde participarán los dos 
campeones de la temporada pasada 
URC y Aguilas, y dos equipos de De-
sarrollo, con dos equipos de Río Ga-
llegos. Y el campeón del tramo por 
ejes va a jugar el repechaje con el 
6to de Primera en la Patagonia con 
posibilidad de jugar en el mejor ni-
vel de rugby de la región”.

“LOS CLUBES ESTÁN 
TODOS ENGANCHADOS 
Y VAN PRESENTANDO 

LAS LISTAS EN LAS 
DIFERENTES CATEGORÍAS 

Y VAN IMPULSANDO EL 
FEMENINO QUE VIENE 

CADA VEZ MÁS FUERTE.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Sería bueno que aprenda y cambie 
la manera en que enfrenta la vida 
a diario. Comience a disfrutar de 
lo que tiene y no se haga tanto 
problema.

Relájese, ya que será una jornada 
donde su espontaneidad será bien 
recibida. No deje pasar el tiempo 
y exprese sus emociones en el 
momento oportuno.

Seguramente en esta jornada, 
se le presentará una situación 
donde deberá buscar una solución 
inmediata a ese conflicto. Trate de 
no involucrarse.

Anímese y comience a interpretar 
los mensajes de sus propios 
sueños. Sepa que esto lo ayudará a 
conocerse mejor y a que sintonice 
con su inconsciente.

Durante esta jornada, obtendrá 
la energía necesaria para poder 
emprender lo que siempre quiso y 
no pudo. Vaya detrás del objetivo 
que más le interese.

Cuando deba dar una opinión de 
alguna persona, trate de censurar 
menos y no juzgar a los demás 
sin conocerlos. Abandone esa 
posición autoritaria que tiene.

Sería bueno que acepte los 
consejos que reciba de la gente 
que lo quiere, evite negarse. Sepa 
que lo ayudarán a cambiar su 
forma de pensar y actuar.

Comprenda que utilizar 
pensamientos claros y 
desapegados, le permitirá resolver 
rápidamente todos los problemas 
cotidianos que está teniendo hace 
días.

Intente conservar una sola 
dirección y ponga toda su energía 
en lo que realmente quiere. De esta 
forma, podrá alcanzar lo que desea 
con rapidez.

Lo más recomendable para 
esta jornada cuando intente 
comunicarse con alguien, será que 
busque un diálogo conciliador sin 
confrontar a la gente que lo rodea.

Haga lo posible para desprenderse 
de aquello que le hace mal a su 
vida. Elija nuevos rumbos y vivirá 
una etapa de renovación interna 
muy enriquecedora.

Intente pensar en usted. Destínese 
tiempo para poder terminar esa 
carrera que hace tiempo comenzó 
y por diversas situaciones no pudo 
finalizar.

El gobierno convocó este miér-
coles al Consejo del Salario Míni-
mo para el próximo 16 de marzo. 
El ministro de Trabajo, Claudio 
Moroni, anticipó días atrás que la 
pauta de aumentos salariales para 
el sector formal se ubicará este año 
en torno al 40 por ciento con cláu-
sulas de revisión en función del 
costo de vida. Por lo tanto, se espe-
ra que la suba del salario mínimo, 
que actualmente es de 33 mil pe-
sos, acompañe esa evolución. 

El año pasado, el Consejo del 
Salario se reunió por primera vez 
el 27 de abril y acordó una suba del 
35 por ciento en siete tramos para 
llevarlo gradualmente de 21.600 a 
29.160 pesos en febrero de 2022. 

En ese momento el Ejecutivo 
todavía mantenía una pauta infla-
cionaria de 29 por ciento para todo 
el año, plasmada en el Presupues-
to. Sin embargo, a raíz de la acele-
ración de la inflación, en julio se 
decidió adelantar los plazos para 
que los trabajadores que reciben el 
haber mínimo pudieran comenzar 
a cobrar 29.160 pesos a partir de 
septiembre.

Además, se acordó volver a re-
visar ese piso. Por lo tanto, el 21 de 
septiembre se realizó una nueva 
reunión del Consejo donde se de-
cidió subir el mínimo a 31.104 en 

EL GOBIERNO CONVOCÓ AL CONSEJO DEL SALARIO 
PARA DEFINIR UN NUEVO MÍNIMO

septiembre, 32 mil en octubre y 33 
mil en febrero de 2022, con una 
nueva revisión en marzo, que es la 
que se realizará ahora.

La suba acumulada en los últi-
mos 12 meses fue de 52,7 por cien-
to. La suba interanual de precios 
registrada en enero fue de 50,7 por 
ciento, según informó el Indec. Por 
lo tanto, el piso salarial le viene ga-
nando a la inflación, aunque por 
poco.

A diferencia de los aumentos 
salariales que alcanzan los sindi-
catos, la actualización del salario 
mínimo tiene un impacto direc-
to limitado. Se trata en realidad 
de una herramienta para que los 
asalariados más vulnerables mejo-
ren sus ingresos. Ese universo está 
compuesto por personas con bajo 
nivel de calificación, jóvenes que 
acceden al primer empleo o traba-
jadores en actividades en las que la 
participación sindical es inexisten-
te o muy débil.

No obstante, la curva del salario 
mínimo, vital y móvil en los últi-
mos casi veinte años es relativa-
mente similar a la evolución de la 
situación del poder adquisitivo del 
salario en general. Desde 2003 has-
ta 2011 se verificó un intenso cre-
cimiento, al punto de que el poder 
adquisitivo del salario mínimo en 

El haber actual es de 33 mil pesos. En los últimos 12 meses el mínimo subió 52,7 por ciento, superando a la inflación luego de 5 
años de caídas.

2011 fue más del doble en relación 
con el nivel de 2001. Entre 2011 y 
2015, cuando la economía ingresó 
en una fase de más alta inflación y 
relativo estancamiento, su capaci-
dad de compra se redujo al 8,4 por 
ciento.

La situación del salario míni-
mo empeoró notablemente desde 
la asunción de Mauricio Macri. La 
baja acumulada de ese período en 
términos de poder de compra fue 
del 25,1 por ciento, según calculó 
el Cifra. En 2020, en plena recesión 
forzada por la pandemia, se defi-

nieron incrementos salariales por 
decreto de 3 mil y mil pesos en ene-
ro y febrero, respectivamente, aun-
que no se modificó el salario míni-
mo hasta octubre. En ese momento 
se acordó una suba del 28 por cien-
to en tres tramos (octubre y di-
ciembre de 2020 y marzo de 2021), 
lo que llevó a un nuevo retroceso, 
completando cinco años conse-
cutivos de caída. Ese derrumbe se 
cortó en 2021 y el gobierno afirma 
que su intención es que el mínimo 
se siga recuperando a lo largo de 
este año.

NACIONALES
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
6 ºc

Mínima 
6ºc

Mínima 
9 ºc 

Máxima 
14 ºc

Máxima 
16 ºc

Máxima 
17ºc    

Máxima 
19 ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$105,00

Venta
$111,00

Venta
$0,1240

CLIMA

Compra
0,1100

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
tel: 492229 
Av. de los Selknam 104
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Dirección: Fernando Zapata  
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6 ºc

AuStRAL
tel: 421206
Belgrano 397

ANDINA
tel: 423431
San Martin 683 
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Si trabaja solo, no tendrá 
problemas. Sino vaya con cuidado 
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